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文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 平成  年  月  日 決裁 平成  年  月  日 

議 長   副 議 長   局 長   次 長   係 長   主 査   担 当 

 

 

  

文書取扱主任 

    

第 22 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 2 

開催年月日  平成29年７月24日（月曜日） 開会 ９時 57分 閉会 10時13分 

開 催 場 所  第一委員会室 

出 席 委 員  
小野、井上、三上、山本、荒木、東元 事 

務 

局 

 竹谷事務局長 

 議長  菊田次長 

欠 席 委 員    壽永主査 

説 明 員  別紙のとおり 議 件 別紙のとおり 

 

１ 所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。 

（１）下水道使用料体系の検討について 

２ その他について 

  なし 

３ 次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  小 野 保 之  ○印 

 3 
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  平成29年７月21日 4 

 5 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 6 

 7 

                               滝川市長  前 田 康 吉 8 

 9 

 10 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 11 

 12 

 平成29年７月20日付け滝議第47号にて通知のありました第22回経済建設常任委員会への説明員の出席要求につい 13 

て、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 14 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 15 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 16 

 17 

記 18 

 19 

 滝川市長の委任を受けた者 20 

  建設部長   高 瀬 慎二郎 21 

建設部次長   山 崎 智 弘 22 

建設部都市計画課長  尾 崎   敦 23 

建設部都市計画課長補佐  田 村 拓 也 24 

建設部都市計画課係長  水 田 辰 夫 25 

 26 

                                （総務部総務課法制文書係） 27 
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第22回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 28 

 29 

  日 時 平成 29年７月24日（月） 30 

午前 10時00分 31 

場 所 第一委員会室        32 

 33 

○ 開   会 34 

 35 

○ 委員長挨拶（委員動静） 36 

 37 

１ 所管からの報告事項について 38 

 39 

《建設部》 40 

（１）下水道使用料体系の検討について         （資料）都市計画課  41 

 42 
２ その他について 43 
 44 

３ 次回委員会の日程について 45 

 46 

○ 閉  会 47 

 48 
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第22回 経済建設常任委員会 49 

H29.7.24 (月)10：00～ 50 

第 一 委 員 会 室 51 

開  会 ９：５７ 52 

委 員 長 ただいまから、第22回経済建設常任委員会を開会いたします。 53 

 委員動静報告 54 

委 員 長 委員動静については、全員出席。議長に出席いただいております。傍聴として 55 

木下議員が出席しております。 56 

 １ 所管からの報告事項について 57 

委 員 長 それでは、建設部から、（１）下水道使用料体系の検討についての説明を求めま 58 

す。 59 

 （１）下水道使用料体系の検討について 60 

高瀬部長 おはようございます。暑さが続く中、緊急開催にご協力いただきありがとうご 61 

ざいます。下水道事業におきましては、昭和46年事業開始以来、特別会計、そ 62 

れから企業会計化に移行しながら、料金体系につきましては、平成２年から27 63 

年間手つかずの状況でした。決して見放してきたわけではなく、いろんな投資 64 

や工事を進めて安定期にあったこともあり、料金の見直しをしてこなかった経 65 

過があります。時代の流れも変わり、維持管理の時代になってきたことから、 66 

いろんな部分で更新事業もあり、改めて料金体系の見直しを進めていきたいと 67 

考えています。２年前には、当委員会からの料金体系に関する答申をいただい 68 

たこともあわせ、約２年のスケジュールになりますが、しっかりと中身を精査 69 

して、まずは現状認識と、それから将来はどうなるのかの部分を含め、新たな 70 

料金体系の検討に入っていきたいと考えています。今後いろいろとお手数をお 71 

かけしますが、ご理解をお願いいたします。 72 

尾崎課長 （別紙資料に基づき説明する。） 73 

委 員 長 説明が終わりました。 74 

 質疑ございますか。 75 

三  上 収入が減少しているのは、人口減少もあると思いますけれども、審議会答申で 76 

見直しが必要ないとされた場合には、何か考えはありますか。 77 

尾崎課長 審議会へお諮りをいたしまして、見直しの必要がないという答申になった場合 78 

には、その結果を踏まえ検討していきたいと考えています。現在の予想では平 79 

成35年度から単年度赤字になる予測なので、どちらにしても、その後数年間検 80 

討して、再度料金体系の見直しを諮問したいと考えている。 81 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 82 

副委員長 作業スケジュールに議会関係のことが記載されているが、これは議会側の問題 83 

であり、審議会を立ち上げるような内容にまで踏み込むのはいかがなものかと 84 

思う。そのあたりをどう考えているのか。 85 

高瀬部長 先ほど、課長の説明で口頭となりましたが、特別委員会については、あくまで 86 

も議会の判断になると思っております。他市の事例などを参考にして一応記載 87 

してありますが、最終決断は議会の判断になろうかと考えております。 88 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 89 

山  本 中間報告や料金体系のたたき台などもろもろについては、その都度報告してい 90 

ただけるのか。 91 

尾崎課長 審議の過程の内容につきましては、報告させていただく予定です。報告は毎回 92 
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ではないかもしれませんが、必要に応じて報告させていただきたいと考えてい 93 

ます。 94 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 95 

（なしの声あり） 96 

委 員 長 それでは、報告済みとします。 97 

 ２ その他について 98 

委 員 長 ２、その他についてですが、委員から何かありますか。 99 

（なしの声あり） 100 

委 員 長 事務局から何かありますか。 101 

（なしの声あり） 102 

 ３ 次回委員会の日程について 103 

委 員 長 ３、次回委員会の日程につきまして正副委員長に一任願えますか。 104 

（異議なしの声あり） 105 

委 員 長 以上をもちまして第22回経済建設常任委員会を閉会いたします。 106 

閉  会 １０：１３ 107 


